

# *L'inculpation du beau-frère de Lasso est reportée en Équateur*

---



La Havane, 14 novembre, (RHC)- Le Parquet équatorien a annoncé lundi l'ajournement de l'audience de mise en accusation pour crime organisé présumé de Danilo Carrera, homme d'affaires et beau-frère du président Guillermo Lasso.

L'audience a été reportée aux 14 et 15 décembre, c'est-à-dire à une date où Guillermo Lasso ne sera plus au pouvoir.

L'affaire Encuentro (Rencontre) pour laquelle Carrera et sept autres personnes font l'objet d'une enquête concerne une structure criminelle présumée liée à des entreprises publiques.

Précédemment, le ministère public avait signalé l'unification de l'affaire avec l'enquête connue sous le nom de Leon de Troya, qui porte sur les liens présumés de Ruben Cherres, un ami de Carrera, avec la mafia albanaise.

Le scandale a éclaté en janvier 2023, lorsque le média numérique La Posta a publié des audios et des documents établissant un lien entre les personnes susmentionnées et des actes illicites dans des entreprises publiques, y compris la vente de postes.

Les fuites de La Posta ont servi de base au procès en destitution que l'Assemblée Nationale a entamé contre Lasso pour le délit de détournement de fonds.

Ce procès a été interrompu par Lasso lui-même en mai dernier, lorsqu'il a appliqué le mécanisme de "mort croisée", par lequel il a dissous la législature, avancé les élections et anticipé son départ du pouvoir.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/339267-linculpation-du-beau-frere-de-lasso-est-reportee-en-equateur>



**Radio Habana Cuba**